

La Policía sospecha que la 'falsa enfermera' buscaba objetos de valor y dinero

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 14 de marzo de 2016, lunes

Los agentes de Comisaría siguen tratando de localizar a la mujer que, con vestuario blanco de empleada sanitaria, estuvo ayer en la planta de neonatos del hospital de Santa Lucía, y ha ampliado la difusión de su fotografía fuera del centro sanitario.

Noticias relacionadas:

[Buscan a una mujer que trató de llevarse un bebé que no era suyo del hospital de Santa Lucía](#)

[Roba las llaves a un enfermo en el hospital y es sorprendida por la esposa dentro de la casa](#)

—

¿Vino a llevarse un bebé?. La sospecha sigue, pero desde la Policía Nacional se considera que más bien la mujer que se adentró en la planta de maternidad del Santa Lucía buscaba dinero u objetos de valor, pues se han producido otros casos recientemente. Según fuentes policiales, esta mujer no llegó a tomar en brazos bebé alguno, pero sí es cierto que dijo que se iba a llevar a un bebé para hacerle la prueba del talón, lo que hizo saltar las sospechas entre los familiares, pues la misma se la había efectuado el día anterior. Se piensa que la frase la pudo decir al ver que había bastante gente en la habitación como excusa para disimular e irse, pues añadió que volvería más tarde. Nada más ser alertados, los agentes buscaron a la mujer por el recinto. También se distribuyeron carteles con su imagen, los cuales se han colocado también en otros lugares externos, como las estaciones de Renfe y de autobuses en pos de localizarla. La investigación está abierta.